

RCG 2969 tribuna SEMIRLANZAS ultimos Números 14-01-1985 P.16.

Abrasham Santibáñez es un buen conductor.
Va por la Carretera de la Información.
En tránsito hacia las comunicaciones del futuro.

Con un pie muy seguro en el acelerador de la tecnología y la ciencia, y el otro en alermancia en el freno de la cuestión lógica y el embrague del cambio oportuno, prudente y certero.

Guía por pistas expeditas, no se confunde con los ramales ni con las señalizaciones. Sabe enfrentar los baches en el camino y en qué momento asilarse en la berma.

Es periodista, consagrado con vigor a la pedagogía.

Reflexiona, cultiva, orienta.

Titulado en la Universidad de Chile, desde la década del 70 trasvaja sus lecciones a los alumnos.

En su pauta de viejos trabajos se anotan La Voz, Vea, Ercilla, Hoy y La Nación, en

El supercarretero

Por Enrique Ramírez Capello

ores: Columnista de temas internacionales, editor y director, en instancias. Siempre en el rumbo del esquema que relaciona, explica, ralea.

Hoy, director del programa de posgrado y extensión en la Facultad de Ciencias de la Comunicación e Información de la U. Diego Portales.

Resonoma con una edición actualizada de "Periodismo Interpretativo", obra clásica entre los estudiantes.

Santibáñez rescata la fórmula Time y el retrato profesional de Henry Luce, su fundador.

Con prosa serena y atenta, burga en la documentación, desbroza con armonía,

juzga y no pregunta, investiga y selecciona. Aplica la ley del helicóptero: sobrevuela los hechos, para una visión amplia, panorámica. Y desciende para observar en detalle, con pulcritud. No se acerca tanto como para estrellarse.

Porque las circunstancias son confusas, múltiples. Y el periodista no debe quedarse en la foto instantánea, una Polaroid rápida, pero deslavada. No.

El propósito es auxiliar al lector. Una radiografía minuciosa, penetrante, que no permanezca sólo en la superficie.

Más allá de la cáscara, en un mundo informativo que es simultáneo, universal e instantáneo.

¡Atención, Escuelas de Periodismo del país! este libro de editorial Andrés Belle entrega el cedazo para dejar afuera el rincón y la arena. De las nuevas promociones depende el paso exclusivo del oro.

Cuando descubre la raíz humanista, Abrasham Santibáñez demanda un profesional capacitado, recursos en dinero y en tiempo, un clima adecuado para esta labor.

Ordenamiento coherente y organización son las claves de su receta. Con una columna vertebral en el enfoque.

En la antología de autores chilenos incluye entrevistas, crónicas y reportajes de Julio López, Guillermo Blanco, Leonardo Cáceres, Orlando Cabrera, Hernán Millas, Hans Ehrmann, Vicente Pérez. Omos.

Todos muy carreteros en el periodismo. Ahora Santibáñez está en la autopista del futuro de las comunicaciones.

Se puso supercarretero.

El supercarretero [artículo] Enrique Ramírez Capello.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez Capello, Enrique

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El supercarretero [artículo] Enrique Ramírez Capello.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)